

佐野町つながり隊リポート



6月25日
お話一休さん



○ 蓮如と一休のトンチくらべなど、ユーモアを交えてのお話、興味深く聴きました。「法」が大切とのことを知り、聞法（もんぱう）を毎日の生活に少しでも生かせるよう、心がけていきたいと思いました。（参加者 A さん）

○ お坊さんの話はむつかしい仏教用語が出て、私には理解できないことがあります。今回は歴史をひもとき、一休さんと蓮如さんが、交わりがあったとはびっくりしました。

トンチは答えを聞くまで、私にはわかりませんでした。それに、蓮如さんが法主になられたのは石川県の人が関わったり、油紙が御文さんを書くためで石川県で作られたとは、、、とても話が身近に感じられ興味深かったです。有難うございました。



（参加者 B さん）

佐野町フォトコンテスト “さのまちをとろっさ”

〆切 10月10日（火）

応募方法 ★作品タイトルを忘れずに！（お一人3点まで）

① ウェブ（スマホ、PC）で送信

photo@sanomachi.com



② データー（SDカード、USBメモリ）持ち込み 公民館事務所まで

③ 印刷した写真 持ち込み 公民館事務所まで

テーマは自由 どしどし応募を！